

Los lenguajes del símbolo. Investigaciones de hermenéutica simbólica.

Portada:



Autor:

Solares, Blanca coord.

Año:

2001

Editorial:

Anthropos, UNAM-CRIM

Pais:

España

La conjunción de los textos que se ofrecen en este volumen muestra, desde la perspectiva hermenéutico-simbólica, el sentido creativo del pensamiento que proviene de dos ámbitos culturales diferentes, México y España; pero ambos coincidentes en una visión teórica, cada vez más consolidada, que nos va a permitir un replanteamiento radical de los fundamentos antropológicos y filosóficos de su investigación .

La hermenéutica simbólica como configuración del sentido de lo real, emerge a raíz del giro lingüístico propuesto por H. G. Gadamer, los caminos polémicos de Heidegger y los estudios de P. Ricoeur, así como las aportaciones del Círculo de Eranos. Todo ello muestra su influencia en el conjunto de las ciencias humanas y sociales. La publicación de estas investigaciones, con la riqueza de sus líneas abiertas y aportes específicos, llega a sumarse al valioso esfuerzo editorial que Anthropos ha venido dedicando para dar a conocer esta inestimable corriente teórica.

Colaboran Andrés Ortiz-Osés, Eduardo Milán, Eugenio Trías, Leticia Flores Farfán, Ma. del Carmen Valverde, María Esther Aguirre Lora, Patxi Lanceros, Luis Garagalza, bajo la coordinación de Blanca Solares, socióloga y filósofa.